
Contribution de Madame Laurens Danielle de Le Faget 
 
 
Pas agricultrice, mais concernée par les divers tracés soumis. Concernée affectivement par 
l’attachement viscéral aux terres du Lauragais. Pas d’accord sur le remembrement qui au 
départ est fait pour rationaliser les exploitations c’est-à-dire les terres travaillées non situées à 
x kilomètres de la ferme. 
 
Dans le cas d’une autoroute, les hectares captées par les voies sont perdues pour les 
agriculteurs. On n’a pas encore inventé la terre à étage comme les immeubles !!!!  


